



COMMUNIQUÉ

Paris, le 24 mars 2020

Le CNOSF et le CPSF se félicitent de l'annonce du CIO et du Comité d'organisation Tokyo 2020 quant au report des Jeux en 2021

Le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) et le Comité Paralympique et Sportif Français (CPSF) ont pris connaissance de l'annonce faite ce jour par le Premier Ministre du Japon et confirmée par le CIO de reporter les Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo au plus tard à l'été 2021. Nous nous félicitons de cette nouvelle qui correspond à la position qu'avaient prise le CNOSF et le CPSF, en concertation avec la Commission des athlètes et les fédérations nationales olympiques et paralympiques d'été, réunies en fin de matinée lors d'une visioconférence. La demande de confirmation du report des Jeux Olympiques et Paralympiques avait fait l'unanimité du mouvement olympique et paralympique français, dès lors que la date choisie permettrait de respecter les conditions sanitaires et de remplir celles de la préparation des athlètes.

Cette position va permettre à l'ensemble des athlètes français et internationaux d'appréhender plus facilement cette période de confinement et de préparer les Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo plus sereinement.

Nous renouvelons pleinement notre confiance au CIO, au TOCOG et aux fédérations internationales pour prendre les meilleures décisions afin de permettre que l'édition des Jeux de Tokyo 2020 soit à la hauteur de l'évènement sportif mondial qu'ils sont.

Enfin, nous souhaitons faire part de l'entier soutien et de la pleine reconnaissance du Mouvement sportif français aux personnels soignants et aux nombreux acteurs mobilisés pour lutter contre la propagation du coronavirus et protéger la santé des Français.

CONTACTS PRESSE

CPSF : medias@france-paralympique.fr / 06.65.75.71.25

CNOSF : presse@cnosf.org / 06.78.09.42.01